

## Auszeichnung Schulradeln 2023 (Mai 2024)

Im Mai 2024 fand die Prämierung des Landkreises Kassel für den Wettbewerb „Schulradeln 2023“ statt. Unsere Schule erreichte hierbei den 3. Platz im Bereich der Grundschulen, wofür wir mit einer Prämie von 50 Euro und Taschen belohnt wurden.

Herzlichen Glückwunsch an die fünf Radfahrerinnen und Radfahrer, die für unsere Schule an den Start gegangen sind und drei Wochen lang insgesamt 935 Kilometer gesammelt haben!

Auch beim diesjährigen Wettbewerb Schulradeln geht unsere Schule erneut an den Start.



Frau Emrich und Sophia bekamen vom Landrat Andreas Siebert  
eine Urkunde überreicht.